



## 第 23 回 例会 報告 (1月22日)

## 【 出 席 報 告 】

・会員数 54名  
 ・当日出席率 63.26%  
 ・出席数 35名  
 ・前々回修正出席率 100%  
 ・欠席数 19名

<欠席会員> 檜垣(俊)、平田、板脇、冠、吉良、久米、松木(久)、松木(徹)、宮道、村上(修)、中村、西本、西信、尾越、竹田、田中、渡辺、山本

〔免除会員〕 檜垣(巧)

<1/12 欠席補填> (1/3 今治南) 原、檜垣(俊)、檜垣(直)、平田、小堀、河野、桑森、眞鍋、宮道、森岡、村上(裕)、岡本、竹田、田中、八木(正)

## 1月26日(木)は振替休会 次回例会は2月2日(木)

### 3RC合同新年例会 於:今治国際ホテル 2階 クリスタルホール

寒冷前線の影響で小雪のちらつく午後6時、今治南 RC 近藤康敏幹事の司会、今治北 RC 森賢一郎会長の開会宣言で例会が始まりました。まずホストクラブである今治南 RC の村上康会長が「今日は『楽しい仲間による、楽しい例会』になるようにお願いしたい」と挨拶。続いて今治 RC 名誉会員である菅良二市長の「今、今治はいい風が吹いている。今治 FC が JFL に昇格し、国家戦略特区に指定されたことで国内では 52 年ぶりに新設される獣医学部がこの今治市に開設される。しかしその準備にはスピードが要求されるのでぜひ皆様に協力をお願いしたい」「また嬉しいことに稀勢の里が千秋楽で白鵬を破って優勝し、久しぶりの日本人横綱の誕生が見れそう。愛媛に国体も開催されるなど今年は幸先がいい」旨の新年祝辞でつつがなく例会は終了。▼ここから今治 RC 河野通則親睦活動委員長に司会は交代し、新年を祝って琴と尺八による演奏で会場は心地よい音色につつまれました。その後、わが今治 RC 平尾浩一郎会長の「今年でロータリー財団は 100 年になる。ロータリー財団 100 周年を記念し乾杯」の発声でいよいよ祝宴がはじまりました。その後はそれぞれ新春談義に花を咲かせ、最後はおなじみ「手に手つないで」の合唱でお開きに。今年も良い一年になることを祈りつつ、三々五々夜の街に消えて行きました。



<ゲスト> 今治市長 菅良二様、西高インターアクトクラブ部長 田窪有紗さん、友の会 神野舞さん

### 次回例会 (2月2日)

#### 【 社会奉仕委員会アワー 】

<会員誕生日祝> 坂本 考弘氏 (2/5)  
 <結婚記念日祝> 木村 敏明氏 (2/7)  
 <入会記念日祝> 重松 宗孝氏 (2/5)

[ 国際ホテル ]